

Le métropolite Paul de Manille et de Hanoï célèbre la liturgie et une ordination sacerdotale dans la capitale des Philippines



Service de communication du DREE, 26.02.2024. Le 25 février, le métropolite Paul de Manille et de Hanoï, administrateur du diocèse des Philippines et du Vietnam, a célébré la Divine Liturgie à l'église de la Vierge-des-Ibères de Manille, dont c'était la fête patronale.

L'archipasteur concélébrait avec le hiéromoine Corneille (Moliev), secrétaire du diocèse, le hiéromoine Alexis (Lapchine), recteur, l'archimandrite Philémon (Castro), le prêtre Augustin Ponferrada, le hiérodiacre Nicodème (Pirkhovsky).

L'office était célébré en présence de l'ambassadeur de Russie aux Philippines, M. Pavlov.

Pendant la liturgie, le métropolite Paul a ordonné prêtre le diacre Juventinus Boulakvenia. Après l'office, Mgr Paul a souhaité une bonne fête aux paroissiens et s'est adressé au père Juventinus, lui rappelant les responsabilités qu'impose le sacerdoce et lui souhaitant l'aide de Dieu dans son ministère.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/91427/>